

ふれんど通信

5月号

新学期のドタバタからの10連休?!

今年は入学した新一年生がいつにもまして多い年でした。大きなランドセルを背負って黄色い帽子をかぶった子を迎えに行くのは感慨深いものです。

と、しみじみする反面!? 下校時間がまちまちで早帰りもありドタバタしている1か月でした。みんなは新しい環境にも慣れ、フレンドでもそれぞれに工作をしたり自分たちで遊びを考えてみたり、公園でこいのぼりに向かってジャンプしてみたりと元気いっぱいです。

トイレの芯でサクラ咲く!!

4月の製作は桜の壁飾りでした。トイレトーパーペーの芯を輪切りにして折ったり曲げたりして桜の形に仕上げました。細いところに接着剤をつけるのに悪戦苦闘していました。

ほかにも乳飲料のカップを活用してこいのぼりを作ったり、牛乳パックで小物入れを作ったり、自分たちで考えて電車を作ったりと色々な作品ができました。お手本を見ながら作ったり想像力を活かしてオリジナルの作品を作ったり、同じ材料でもみんな違うものが出来るって素敵ですね!

春はおでかけの季節。

まあ、フレンドは春でなくても雨さえ降らなければ外活動に行ってしまうのですが、桜山公園ではお花見をしたり、お菓子の入った玉子探いでイースター気分。駅ヨコ広場では、大きなこいのぼりにタッチする遊びで風と競争したり、中里公園では自転車で遊びに来ていた近所の小学生と追いかけてっこして遊んでもらったり花粉にも負けず!? 遊んでいます。梅雨のじめじめ時期や夏の猛暑になる前に外でたくさん体を動かしていきたいと思います。

10連休でトイレチャレンジ☆

さあせっかくのゴールデンウィーク、何かに取り組んでみよう! と思い付いたのがトイレ。いつもは放課後のドタバタでゆっくり定時誘導できなかったり、タイミングを逃してしまうことも多々。そんな中で、いるかっこの「トイレ行ってみよ〜」なんて声や、声かける前にパットを外してトイレに立っていたくじらっこを見て、今だ!! と思い立ち、せっかく毎日いるのだからこの間で定着できる子がいるのでは? とチャレンジすることにしました。4月末の途中経過ではありますが、ボクサーパンツや花柄のかわいいパンツにチェンジ! できた子もちらほら。このチャレンジは連休が終わっても続行していきます! 焦らずみんなのペースに合わせてやっていこうと思います。

みんな仲良し!?

春から新一年生も、いるかっこさんも仲間入りしていつにも増して? 賑やかなフレンド。

何となく低学年が増え平均年齢が下がった気がします。なので、放課後も早い時間から子どもたちが集まりプラレール、トミカ、おままごとなどいつの間にか気の合うグループができてきました。もちろん仲イイばかりではありません(*_*: おもちゃを取り合ったりスタッフを取り合ったり思い通りにいかなくてケンカになっちゃうことも…。そんな時はスタッフと一緒に話し合ったり外活動に切り替えて解決できるようにしてみんなが楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。

ファーム再開します!

毎年恒例となりましたフレンドの夏限定の超ミニミニ農園! 3階のベランダでプランターを使って夏野菜を育てます! 去年はナスとピーマンでしたが台風などの塩害にヒヤヒヤしたこと思い出します。

今年は野菜の苗を選ぶところからみんなを始めたいと思います。収穫までお楽しみに~☆

ピュアフレンド スタッフ一同